



加茂小だより

Gmail: shou-kamo@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp

福山市立加茂小学校
NO.9 チーム一丸

2025年(令和7年)8月25日

再びこどもたちの声響く学校に

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

こどもたちの元気な顔と声を再び加茂小学校に迎え入れることができ、教職員一同、心から嬉しく思っています。保護者の皆様には、こどもたちが充実した夏休みを送れるよう見守って頂き、ありがとうございました。

2学期もこどもたち一人一人の笑顔を大切に、「挑戦」を支えていきますので、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。



※加茂小だよりは、加茂小学校HPに掲載します。
※個人情報保護のため、写真はぼかしているものもあります。個人情報のお取り扱いにご注意ください。

始業式

～校長先生からのお話～



暑さ対策のため、教室でミーティングによる始業式が行われました。校長先生のお話の一部です。

学校だからこそできること、かなうこと・・・それは、友達がい、ともに学び合い高め合うことです。自分とは違う経験や考えをもった友達と学び合うからこそ、自分の知らない世界を知ることができ、自分の考えを大きく広くもつことができるのです。また、行動することで次のエネルギーが生まれ、自分を使えば使うほど力が高まります。そこで、2学期にみんなに頑張りたいことを3つ伝えます。

- ・自分で考えて、勉強に集中しましょう。
- ・周りの人を大切にしましょう。違いを認め、分かり合いましょう。
- ・自分の「得意」を見つけて、友達の「得意」も応援しましょう。

こどもたちは、みんな何か決意するように真剣に聞いていました。2学期も加茂小児童の活躍に期待をしたいと思います。

2学期始業式
加茂小学校

学校教育目標

ともに学び合い 高め合う

自分で考える



どうしたらできるようになるのか？

これはどういう意味なのか？

お知らせ

「すぐーる」でもお知らせしましたが、暑さ対策のため、児童の体調管理を考慮し、8月9月の時程を変更しております。保護者の皆様には、急な変更に関わらず、ご理解いただきありがとうございます。下校時刻は、「すぐーる」または、ホームページ（行事予定欄）でご確認いただけます。

https://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-kamo/schedule_month.html

